

BURGOL Palmenwachsschuhcreme

Produkt- und Gebrauchsinformation

Die traditionsreiche Schweizer Premiumschuhcreme geht auf das Jahr 1921 zurück, als in Burgdorf (davon leitet sich der Name ab) die Creme im familieneigenen Betrieb erstmals unter einfachsten Produktionsbedingungen hergestellt wurde.

Bis heute verdankt diese Hartwachscreme ihre erstklassigen Pflegeeigenschaften der seit Jahrzehnten unveränderten Rezeptur. So sorgt das natürliche, harzfreie Balsamterpentinöl, statt des heute verbreiteten einfachen Testbenzins als Lösemittel, für eine zusätzliche Reinigungswirkung und optimale Konsistenz. Die Schutz- und Imprägnierwirkung der Creme, wie auch den lang anhaltenden Glanz, verdankt sie der geheimen Kombination verschiedener natürlicher Wachse.

Besonders wichtig ist dabei das harte Wachs der Carnaubapalme. Es bewirkt sowohl die Schutz- und Imprägnierwirkung der Creme, als auch den lang anhaltenden Glanz. Durch die natürlichen Farbpigmente wird, besonders bei der schwarzen Creme, eine unvergleichliche Farbtiefe erreicht, die zu einem satten Hochglanz führt, der sich durch den alten Butlertrick des "spit and polish" zu einem Spiegelglanz steigern lässt.



Eine Fachexpertise des Gerberei- und Lederinstituts bestätigt mit Bestnoten in den einzelnen Prüfkriterien die überragende Pflegewirkung dieser, von Maßschuhmachern und Besitzern hochwertigen Schuh-

werks bevorzugten Palmenwachsschuhcreme.



Schuhliebhaber mischen sogar die in 12 Farben (weiß, farblos, beige, hellbraun, mittelbraun, stark braun, dunkelbraun, rot, bordeaux, blau, grün und schwarz) erhältlichen Cremes und erzielen so den begehrten Antikfinisheffekt.



Die Hartwachscreme für weiße Lederschuhe bietet, anders als andere weiße Pflegemittel, die eher Anstreichfarben ähneln, dem empfindlichen Oberleder neben Farbauffrischung auch echte Pflege, Glanz und Schutz. Bisher noch ein Geheimtipp in Arztkreisen und unter Tennisspielern.